
Acta de la Comisión de Espacio Público 

 

 A los quince días del mes de julio de 2020, por zoom, se realiza la reunión de la 

Comisión de Espacio Público, con asistencia de las Sras.Magdalena Silveyra, Mora Aráuz, 

Colette Ghiraldo y Ofelia Manzi y los Sres. Nilo Díaz y Miguel Peláez. 

 En primer lugar se informa acerca del daño producido en las raíces de un árbol como 

consecuencia de la colocación del vallado que protege la obra que se ha iniciado en el edificio 

del denominado Desing en Recoleta. Se adjunta una fotografía donde se ven los daños en las 

raíces y se plantea que las obras están avanzando sobre la barranca del jardín. La Sra. Silveyra 

propone redactar una carta dirigida a las autoridades correspondientes (presidente de la 

Comuna y autoridades del gobierno de la ciudad) solicitando informes acerca del alcance de las 

obras en lo que hace a su entorno y el control que se debería ejercer al respecto. 

 La Sra. Aráuz sugiere dar intervención a la Comisión de Espacios Verdes de la Comuna, 

para eventualmente unir a las dos comisiones en un tema que les atañe a ambas. 

 Finalmente se decide redactar una carta dirigida al Presidente de la Comuna. 

 El Sr. Peláez se refiere al tema de los nuevos contenedores de color verde que se han 

colocado en algunas calles de la comuna. Informa que se van a colocar 104 contenedores y que 

en la comuna hay 1010 contenedores grises. Los verdes los pone CLiba y descarga esos 

residuos en un centro de reciclado en Barracas. Como el tema residuos no es competencia de 

la comuna, se establece que solamente tenemos derecho a averiguar en qué lugares y con qué 

criterio se los ubica.  

 Siendo las 19,15 se levanta la sesión.  


